



いがしおみわしょうがこう
伊賀市立三訪小学校

2025年 6月30日 No.4



発行責任者 青山 幸輝

QRコード：本校HP

たいいくはっぴょうかい 体育発表会

せんじつ がつなか ど たいいくはっぴょうかい かいさい てんこう りょうこう
先日、6月7日(土)に体育発表会を開催しました。天候も良好
すこ つよ ひざ なか こ れんしゅう
で、少し強い日差しの中でしたが、子どもたちは、それまで練習を
つかさ ちから ぞんぶん はつき がくねん
積み重ね、たくわえてきた力を存分に發揮し、どの学年もすばら
えんぎ み しゆもく こ
しい演技を見せてくれました。すべての種目で、子どもたちの
いっしょけんめい どりょく み がわ つた
一生懸命さやそれまでの努力が見ている側にも伝わるような
えんぎ さんかん ほ ごしや かた こ
演技で、参観していただいた保護者の方からも「子どもたちが
いっしょけんめい えんぎ
一生懸命に演技す

すがた かんどう み なみだ て
る姿に感動しました」「見ていて涙が出てきました」な
こえ き ねんせい
どの声も聞かせていただきました。1年生にとっては
はじ ねんせい さいご たいいくはっぴょうかい えんぎ
初めての、6年生にとっては最後の体育発表会。演技を
お あと こ ひょうじょう たっせいかん
終えた後の子どもたちの表情には達成感や満足感が
あふれています。このような経験を積み重ねることで
すこ せいちょう こんご しえん
少しずつ成長していく子どもたちを、今後も支援してい
おも とうじつ あたた せいえん
きたいと思います。当日は、たくさん温かいご声援をい
ただき、ありがとうございました。



△高学年「一心～本気の一打」

△低学年「三訪に贈る応援歌」



△全校玉入れ



△高学年「とったど～!!2025」



じてんしゃみえけんたいかい 子ども自転車三重県大会



「学校だよりNo.3」のでもお知らせしたように、6月14日(土)に津市芸濃総合文化センターで「第56回子ども自転車三重県大会」が開催されました。三訪小学校からは5名の子どもたちが伊賀市代表として参加しました。大会までには、伊賀市交通安全協会、伊賀警察署の方のご指導のもとで、自転車の実技・学科試験の習熟を図ってきました。大会は、16チームの三重県各地区の代表によるチーム戦で

したが、たくさんの方が見守る中で、どの子も緊張しました。面持ちで自転車の実技走行をしている様子がありました。そんな中で当日、練習通りにできた子や自分の力を充分に出し切れなかった子もいたと思いますが、これまでの練習の過程が一番大切なことだと思います。参加した全チーム、また精一杯取り組んできた三訪小学校代表の5名に拍手を送りたいです。



「子どもSOSの旗」「あぶない・注意!通学路」看板の設置

6月21日(土)に地域、PTA生活指導部の方にお世話になり、「子どもSOSの旗」「あぶない・注意!通学路」の看板を交換・設置していただきました。子どもたちの通学路や危険箇所を中心に、文字が見えにくくなっていたり、古くなったりしている旗や看板の取り換えを行っていただきました。子どもたちの登下校等の安全のためにご協力いただき、ありがとうございました。

7月の行事予定。

1日(火)	いじめ予防教室(5年)	14日(月)	一斉下校13:30
2日(水)	読み聞かせ(1・2年)	15日(火)	一斉下校13:30
3日(木)	薬物乱用防止教室(6年)	16日(水)	一斉下校13:30
4日(金)	ねんけんがくちょうさ 授業参観・学級懇談会・地区懇談会 一斉下校14:30	17日(木)	がっしききゅうしょくさいしゅうび 2学期給食最終日 一斉下校13:30
8日(火)	ねんけんがくちょうさ 4年見学調査	18日(金)	いっせいげこう 終業式 三訪っ子集会 一斉下校11:10
10日(木)	どんどん缶 はみがき指導(4年)	19日(土)	かききゅうぎょうび 夏期休業日(~8/27)
11日(金)	どんどん缶 委員会		

8月

28日(木)	がっしきしがようしき 2学期始業式 一斉下校11:10
29日(金)	いっせいげこう 一斉下校11:30